



### **Más especialistas dan ultimátum al HUV por deuda en pago de salarios**

**El cese de actividades de especialistas afectará la prestación de todos los servicios del HUV, incluidas sus Unidades de Cuidados Intensivos.**

La crisis financiera del Hospital Universitario del Valle podría tornarse más aguda con el posible cese de actividades de otros médicos especialistas que laboran en esta casa de salud.

Al cese anunciado el martes pasado por parte de los cirujanos, se sumaría el de los médicos pediatras de la Asociación Gremial Especializada en Salud de Occidente, quienes también enviaron una carta a Jairo Corchuelo, director encargado del HUV, exigiendo el pago de los tres meses de salario que se les adeuda.

En dicho documento, los pediatras indican que "hemos reiterado nuestro compromiso con la institución cumpliendo a cabalidad con las funciones del cargo y siendo solidarios con la situación financiera que atraviesa el hospital, sin embargo, ante el atraso continuo de la nómina, nos vemos afectados en nuestro derecho económico".

Los pediatras le dieron plazo al HUV hasta el 9 de septiembre para que se ponga al día con la deuda o renunciarán masivamente.

Esto afectaría el servicio de urgencias, Unidad de Cuidados Intensivos Neonatal y Pediátrica, hospitalización, Hemato-oncología y consulta externa.

"La situación actual es insostenible, es un riesgo enorme la atención de los pacientes en estas condiciones y además un riesgo legal a nuestra profesión. Estamos cansados de soluciones transitorias de dos a tres días", dijo el pediatra Juan Pablo Calle.

Los especialistas además pusieron en conocimiento "que estamos recibiendo un trato discriminatorio respecto al personal médico especialista de planta, que se encuentra al día en sus salarios y que al interior de la Institución nos regimos por el mismo marco legal y misional".



# Sala de Prensa

Julián Mora, médico general del HUV, también dio a conocer que los radiólogos y los internistas se han unido al cese de actividades, por lo que en el hospital sólo se atienden urgencias vitales.

"La atención se está prestando con los médicos de planta, pero los pacientes no están recibiendo la atención requerida por los especialistas", dijo Mora, quien agregó que a algunos especialistas se les adeudan hasta 5 meses de sueldo.

Mora dijo que debido a la crisis del hospital, los docentes y estudiantes de la Universidad del Valle que rotan en el hospital han tenido que multiplicar sus tareas por el plan de contingencia para atender a los pacientes.

A este panorama se suma que el Banco de Sangre no está operando porque no cuenta con los implementos para almacenar la sangre de los donantes.

"No hay bolsas para colectar la sangre, ni insumos para realizar los análisis y las pruebas de compatibilidad. Además, tampoco hay equipos para poder administrarle la sangre al paciente", explicó Armando Daniel Cortés, subdirector del Banco.

Cabe recordar que a mediados de julio, cien médicos generales habían entrado en cese de actividades porque se les adeudaban dos meses de salario.

Sobre la crisis

Al Hospital Departamental Universitario Evaristo García no le alcanzan los recursos para su normal funcionamiento porque las EPS a las que les presta servicios no le pagan oportunamente.

Según datos del hospital, las EPS le adeudan más de \$100 mil millones.

Además, ante las denuncias de posibles malos manejos administrativos, el director Jaime Rubiano fue suspendido temporalmente del cargo y se nombró como director encargado a Jairo Corchuelo.